
Отчёт 

депутата Совета депутатов муниципального округа Отрадное 

Бельцевой О.А. 

о проделанной работе за 2018 год 

 

       Я, Бельцева Ольга Александровна, избрана депутатом муниципального 

округа Отрадное по 6 избирательному округу 10.09.2017 года. Осуществляю 

свои полномочия на непостоянной основе и отчитываюсь о своей работе в 

соответствии с пунктом 3 части 4.1 статьи 13 Закона города Москвы от 06 

ноября 2002 года № 56 «Об организации местного самоуправления в городе 

Москве» и Уставом муниципального округа Отрадное. 

       Мой отчет включает в себя основные виды деятельности депутата:  

- прием населения на личном приеме; 

- рассмотрение обращений жителей; 

- участие в заседаниях Совета депутатов и в работе комиссий.  

       В 2018 году я приняла более 100  жителей района на личном приеме. 

       За  2018 год  мною  рассмотрено 116  обращений   граждан,  в  том  числе  

15 обращений,    связанных    с    переданными    полномочиями    депутата в 

соответствии с Законом города Москвы № 39 от 11.07.2012 г. «О наделении 

органов местного самоуправления муниципальных округов в городе Москве 

отдельными полномочиями города Москвы».  

       Основные вопросы, с которыми обращаются жители:  благоустройство 

придомовой территории, текущий и капитальный ремонт дома, поломка 

лифтов, работа дворников и уборщиков домов, установка шлагбаумов, 

лавочек, дополнительного освещения и видеонаблюдения, состояние детских 

площадок и МАФов, график движения автобусов, жилищный вопрос, 

оказание материальной и социальной  помощи,  получение санаторно-

курортных  путевок, бесплатных лекарств и другие. Многие вопросы, 

касающиеся социальной поддержки семей льготных категорий, удалось 

решить сразу.  

       По обращениям жителей вместе с коллегами - депутатами МО Отрадное 

неоднократно осуществляла комиссионные проверки с выходом на 



территорию совместно с представителями управы района Отрадное и ГБУ 

«Жилищник района Отрадное».  

       За 2018 год я приняла участие в 17 (из 17) заседаниях Совета депутатов, 

на которых было рассмотрено 132 вопроса. 

       Являюсь заместителем председателя бюджетно-финансовой комиссии и 

членом 2-х постоянных комиссий Совета депутатов: 

-комиссии по социально-экономическому развитию, потребительскому 

рынку и строительству; 

-комиссии по социальному развитию и молодежной политике 

муниципального округа Отрадное. 

В 2018 году я приняла участие в 55 (из 57)  заседаниях комиссий 

Совета депутатов, на которых было рассмотрено 274 вопроса:  

- комиссия № 1 (по социально-экономическому развитию, потребительскому 

рынку и строительству) – в 22 из 22  заседаний; 

- комиссия № 2 (по развитию местного самоуправления, информационному 

обеспечению и общественному правопорядку) -  в 11 из 12  заседаний; 

- комиссия № 3  (по социальному развитию и молодежной политике)  – в 8 из 

9 заседаний;  

- комиссия № 4 (бюджетно-финансовая комиссия) – в 14 из 14  заседаний.   

       Во исполнение Закона города Москвы от 11 июля 2012 года № 39 «О 

наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в 

городе Москве отдельными полномочиями города Москвы» я принимала 

участие: 

- в согласовании проектов схем и проектов изменения схем размещения 

ярмарок выходного дня и нестационарных торговых объектов;  

- в формировании и утверждении плана дополнительных мероприятий по 

социально-экономическому развитию района; 

- в согласовании направления средств стимулирования управы района 

Отрадное города Москвы на проведение мероприятий по обустройству, 

проведению текущего и капитального ремонта объектов дорожного 

хозяйства; 



- в согласовании ежеквартальных сводных районных календарных планов по 

досуговой, социально-воспитательной, физкультурно - оздоровительной и 

спортивной работе с населением по месту жительства. 

       Участвовала в работе комиссий по открытию, закрытию работ по 

текущему ремонту многоквартирных домов. 

       Совместно с депутатами проводила мониторинги состояния территории 

и инфраструктуры района, в том числе работы общественного транспорта. 

Результаты мониторингов направлены в органы исполнительной власти и 

организации для сведения и учета в работе. 

       По самым острым вопросам, затрагивающим интересы большого числа 

жителей нашего района,  Советом депутатов проводились рабочие совещания 

с участием профильных департаментов и органов исполнительной власти 

города Москвы, в которых я приняла участие:  

-19.01.2018 - по реконструкции кинотеатра «Байконур» с участием 

представителей ГУП «Московский Метрополитен», ООО «Эдисонэнерго», 

Управления градостроительного регулирования СВАО Комитета по 

архитектуре  и строительства города Москвы, управы района, депутатов и 

жителей района;  

- 17.04.2018 - по вопросу строительства пристройки к ГБУЗ Детской 

городской поликлинике № 110 с участием представителей Департамента 

здравоохранения, управы района, депутатов и жителей района;  

- 04.12.2018 - по вопросу высадки деревьев в районе в рамках Программы 

«Миллион деревьев» с участием представителей Департамента 

природопользования и охраны окружающей среды, МОЭСКа, управы 

района, депутатов и жителей района.  Внесла предложения от жителей  по 

озеленению района  дополнительно по 18 адресам.   

       Принимала участие в публичных слушаниях по проектам внесения 

изменений в правила землепользования и застройки города Москвы. 

       Являясь членом комиссии по делам несовершеннолетних и защите их 

прав, приняла участие в 43 заседаниях, на которых было рассмотрено 228 дел 

на несовершеннолетних и 185 на законных представителей, а также граждан, 

вовлекающих подростков в антиобщественную деятельность. 

      Являюсь председателем Общественного совета при детской городской 

поликлинике № 110 ДЗМ;  членом Общественного совета при городской 



поликлинике № 107 ДЗМ, в 2018 году  приняла участие во всех заседаниях 

Общественных советов. Веду разъяснительную работу среди родителей о 

необходимости вакцинации, здорового образа жизни.  

       Ежемесячно участвовала во встречах главы управы района Отрадное с 

жителями.   

       Активно принимала участие в культурно-массовых и спортивных 

мероприятиях района и города, субботниках, экологических акциях.  

Совместно с исполкомом Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» организовывала и 

проводила различные благотворительные мероприятия и акции, в том числе: 

«Шерстяная осень», «Шерстяная зима», «Лыжи Party», «Покормим птиц 

зимой», а также различные мастер-классы для детей и взрослых. 

         Я всегда открыта и доступна для избирателей и буду стараться и дальше 

отстаивать ваши интересы.  Мой контактный телефон: 8-916-554-01-54. 

 


